
市政府部署推进“平安交通”建设三年行动计划
本报讯（通讯员 久强 建荣 记者 葛

维祥）2日上午，市政府召开全市“平安
交通”建设三年行动计划部署推进会。市
委常委、市政府党组成员、市委统战部部
长杨文喜出席会议。

会上，杨文喜就推进“平安交通”建
设三年行动计划进行具体部署。他要
求，要提高政治站位，突出目标导向和
问题导向，坚决遏制交通运输重特大事
故、有效防范较大事故、大幅度减少一
般事故、全面提升安全发展水平；要紧
盯目标任务，切实增强做好交通安全工

作的政治责任感、使命感，采取坚决措
施、压紧压实责任，确保“平安交通”各
项工作落到实处；要细化措施办法，切
实加强“平安交通”建设的组织保障，树
立“功成不必在我”的政绩观，“撸起袖
子加油干”、一张蓝图绘到底，全力推进
工作落实。

会上，市交通运输局解读了《高邮市
“ 平 安 交 通 ” 建 设 三 年 行 动 计 划
（2018-2020）》，部署了重点交通工程任
务。市公安局、安监局、高邮镇、开发区作
了交流发言。

市领导赴汤庄调研扶贫工作
本报讯（通讯员 陈岑 记者 杨晓

莉）1日，市政协副主席张贵龙深入汤庄
镇汉留村，就扶贫工作展开调研。

调研期间，张贵龙一行在汤庄镇汉
留村进行了走访。在随后召开的座谈会
上，张贵龙与汉留村村干部进行深入交
流，了解该村精准扶贫工作进展情况及
存在困难，共同探讨促进帮扶工作开展
的方法和措施。

张贵龙要求，要认真学习贯彻习近
平总书记在中央扶贫开发工作会议上
的重要讲话精神，把脱贫攻坚实绩作为
干部选任的重要依据，营造崇尚实干、
敢于担当的良好氛围；要进一步压实责
任，精准发力，调动帮扶干部的积极性；
要坚持因村施策、因户施策，确保精准
扶贫工作取得实效。
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组织部
昨日，市委组织部召开部机关专

题学习会，传达学习市委十一届五次
全会精神，同时传达全国、全省组织
工作会议精神。市委常委、组织部部
长王学峰出席会议。王学峰指出，贯
彻市委十一届五次全会精神，学习是
基础，思考是关键，实践是目标，组工
干部必须抓好学习消化这个前提基
础，原汁原味地把握全会精神实质和
任务要求，知大局、钻本行、想长远。
要主动对标全国、全省组织工作会议
和市委全会对新时代组织工作提出的
新的更高要求，始终强化问题意识，找
准差距，瞄准靶心、定向发力，进一步
谋划今后一段时间的组织工作思路。
市委全会对全市党员干部提出了“敢
担当、有作为”的要求，组工干部更要
走在人先、干在人前，以奋发有为的担
当精神，扎实推进“三项机制”建立和
完善、“聚才创新”推进和实施、村级党
组织带头人队伍建设，全力推动全会
各项要求落地生根。

宣传部
2日，市委宣传部召集机关全体

工作人员，迅速传达学习市委十一届
五次全会精神。市委常委、宣传部部
长潘建奇主持会议。会上，潘建奇要
求，宣传系统要认真学习贯彻全会精
神，严格按照“落实走在最前列”的要
求，对照实施方案，依照序时进度，组
织开展好全市面上的解放思想大讨
论活动，做到规定动作不打折、自选
动作有特色，以思想定势的破除，力
促各项业务工作高质高效、创新创
优；要大力彰显特色优势，在做好全
国文明城市创建工作的同时，着力办好第二届高
邮文化艺术节、开展好“邮驿路 运河情”中国美术
作品展以及“新四贤聚会”论坛等各类重点文艺工
作，使我市的“聚文化人”工程能够取得预期实效；
要继续发挥宣传职能优势，引导各类媒体大力宣
传全市上下在开展“聚才创新”工程中涌现出来的
基层一线创业创新典型事迹，主动当好“宣传者”，
认真落实党建工作和意识形态责任制各项要求。

开发区
1日，开发区召开全体领导干部会议，传达学

习市委十一届五次全会精神。会议要求，要让创新
成为发展的主旋律，把推动创新放在更加突出的位
置，借助聚才创新工程，以创新的思路办法进一步
集聚创新要素、激活创新活力、构建创新生态，推动
企业加速向依靠创新驱动转变，进而把开发区打造
成为高端创新人才的集聚区、重大创新平台的承
载区、优质创新企业的富集地、重要创新成果的策
源地；要让文化成为发展的新亮点，既要在打造文
化品牌、发展文化产业上深挖掘，（下转二版）
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登高望远 走在思想解放最前列
———二论认真学习贯彻市委十一届五次全会精神

□ 本报特约评论员

今年是改革开放 40周年。伴随着改革
开放的前进步伐，高邮依靠不断解放思想，
一次次突破束缚发展的观念藩篱，实现了翻
天覆地的变化。5月 16日，省委娄书记调研
指导高邮解放思想大讨论活动，要求我们登
高望远，走在思想解放最前列。刚刚闭幕的
市委十一届五次全会要求，必须坚持以习近
平新时代中国特色社会主义思想为指导，自
觉用总书记的思想对好标、定准向，自觉在
总书记的思想中找出路、找方法，把思想和
行动统一到总书记的要求上来，建设“后花
园”、实现高质量、走在最前列。

走在思想解放最前列，前提是拿出更
大的勇气。没有思想的先导，就不会有行

动的跟进；没有解放思想和改革创新，就
没有高邮发展的良好局面；思想上能否破
冰，直接决定着行动上能否突围。深入贯
彻市委十一届五次全会精神，要求我们以
更大的勇气推动思想的大解放，破除与新
时代、新要求、新形势、新使命不相适应的
思维定势和工作方法，用创新的思维和办
法加以解决，以思想大解放引领和推动发
展高质量。

走在思想解放最前列，重点是谋定后
动抓落实。市委十一届五次全会明确提
出，要建设大运河历史文化名城、高邮湖
生态休闲城市、江淮生态经济区创新创业
基地，成为长三角一体化宁镇扬同城化发

展最美“后花园”。这就需要我们落实省委
娄书记来邮调研时的讲话精神，破立并
举、胆识俱备、彰显特色、扬弃兼顾，强化
机遇意识、错位意识，坚持生态优先、绿色
发展，做美高邮湖、大运河，推进大交通、
大景区、大服务，培育新产业、新业态、新
模式，让更多长三角市民来邮休闲度假、
养生养老、就业创业。

走在思想解放最前列，关键是用人导向
要鲜明。面对新时代新挑战，要树立正确的
用人导向，旗帜鲜明地鼓励开拓、支持实干，
把那些“只有唱功、没有做功”的庸官刷下
来，把那些“见到困难就躲”“碰到麻烦就绕”
的懒官拉下台，把那些得过且过、政绩平平
的太平官剔出去，推进广大党员干部想干
事、敢担当、善突破，以“功成不必在我”的胸
怀境界、“功成必定有我”的使命担当，坚持
问题导向和实践导向，在回应群众需求上主
动而为，在特色人群上精准服务，在细微细
节处勇于突破，在攻坚克难上敢于担当，争
做改革促进派、发展实干家。
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勾凤诚赴卸甲镇、城南新区部分村（社区）走访，强调———

持续帮扶精准发力 有效推进强村富民
本报讯（记者 郭玉梅）2日上午，市委

书记勾凤诚冒着高温酷暑赴卸甲镇、城南
新区部分村（社区）走访，看望慰问最贫困
家庭，与村（社区）干部共同探讨强村富民
之路。他强调，要在帮扶最贫困家庭取得
现有成效的基础上，持续精准发力，确保
帮扶工作真正取得实效；要解放思想、不
拘一格选任村“两委”班子成员，加快建设
“致富有能力、带富有本领”的农村基层干
部队伍，有效推进强村富民。

勾凤诚一行先后走访慰问了卸甲镇
三新村 2户最贫困家庭和城南新区闸河
村、上庄村、砖场村、保丰村 6户最贫困
家庭，详细了解每户家庭的致贫原因和
各项帮扶措施的落地情况及取得的实际
成效。通过走访，勾凤诚看到许多最贫困
家庭的生活状况及成员的精神面貌发生
了较大的改变，他们对党委政府的感激
之情溢于言表，对未来的生活充满信心。
卸甲镇三新村最贫困家庭倪大生本人患
脑梗失去劳动能力，妻子肝硬化花去医
药费数万元，儿子长期流浪在外，孙女正
在读初中，生活十分困难。勾凤诚一走进
倪大生的家，倪大生就一个劲地说：“谢
谢，谢谢共产党！”他充满感激地告诉书
记，自帮扶工作开展以来，他家享受到了
不少的帮扶政策，特别令他开心的是解
决了孙女上学的后顾之忧，不但学习的
费用不用发愁，而且还有“爱心妈妈”的
关怀帮助，使他的孙女能安心学习。得知
这一情况后，勾凤诚十分欣慰，并勉励倪
大生的孙女好好学习，未来通过自身的
努力改变家庭状况。

每次走访，勾凤诚都十分牵挂严重精
神障碍患者的帮扶医治。城南新区闸河村
最贫困家庭潘长泉的妻子、上庄村最贫困
家庭杨其惠的儿子以及保丰村最贫困家
庭李安龙本人均为严重精神障碍患者，勾
凤诚来到他们家中，关切地询问患者的服
药情况。得知这三人通过正常服药病情均
得到了稳控后，勾凤诚很高兴。他强调，一
定要持之以恒做好严重精神障碍患者的
帮扶工作，重燃他们家庭的希望。

勾凤诚一行还来到卸甲镇三新村、龙

奔村、龙奔社区等村（社区）便民服务中
心，与村（社区）干部亲切交谈，实地了解
各村（社区）集体经济收入以及村干部带
头致富、带领致富相关情况。他希望组织
部门要进一步解放思想，不拘一格，拓宽
村“两委”班子成员选任渠道，加快建设

“致富有能力、带富有本领”的农村基层干
部队伍，有力有效推进强村富民。同时，他
希望卸甲镇要持续推进零散墓穴集中安
放、零散农户集中居住等工作，为实施乡
村振兴战略打下坚实的基础。

12名年轻干部分享读书体会
本报讯 （通讯员 尤组宣 记者 周雷

森）1日下午，市委组织部举办年轻干部
读书分享会，12名年轻干部通过演讲的
形式分享了自己的读书体会。市委常委、
组织部部长王学峰出席活动。

市委组织部高度重视年轻干部培
养，积极搭建年轻干部学习交流平台，利
用年轻干部学堂，组织年轻干部综合能
力提升班学员成立年轻干部读书会，定
期开展读书交流活动，培养年轻干部养
成“多读书、善读书、读好书”的良好习
惯，进一步提升年轻干部的理论水平、文
化素养和工作能力。

读书分享会上，12位年轻干部结合自
身工作、人生经历，从不同角度畅谈了对所
读书籍的认识和感悟。他们表示，在今后的
工作、生活中，将坚持阅读的良好习惯，从
阅读中汲取知识，在阅读中丰富人生。


